
Protokoll:  
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel erkundigt sich, weshalb keine Verpflichtungsermächtigung 
für die Maßnahme Lichtsignalanlage Friedrich-Ebert-Ring gebraucht würde. Herr Gerhards 
(Leitung Tiefbauamt) erklärt, dass derzeit die Planung laufe und dieses Jahr keine Umsetzung 
stattfinden werde. Die aus dem Vorjahr übertragenen Mittel würden für die Planung verwendet 
werden. 
 


